

La punition des innocents.



COLLECTIF CITOYEN DE MIONS
7-9 allée du Château, 69780 MIONS

L'année 2009 sera celle de tous les dangers ! Les effets de la crise seront sans doute destructeurs ; et une fois de plus(une fois de trop ?), nous risquons de voir s'accélérer la tendance avérée depuis des décennies d'une évolution de la société vers plus d'inégalités, de précarité et d'insécurité dans tous les domaines . Ainsi la question centrale de l'avenir de nos enfants qui interpelle chacun d'entre nous se posera-t-elle avec encore plus de force et d'inquiétude.

Cette crise est-elle tombée du ciel ?

Non !

De quoi sommes-nous victimes ?

Depuis des décennies, à l'encontre de toute logique, la pensée politique dominante, d'inspiration anglo-saxonne, nous explique que notre prospérité dépend de la mise en œuvre de quelques principes simples et non négociables :

- ▶ l'économie est trop sérieuse pour que les Etats s'en mêlent.
- ▶ les capitaux doivent circuler sans entrave.
- ▶ la mise en concurrence (de tout y compris à la limite des personnes !) doit être généralisée. Moyennant quoi, la création de richesses sera sans limite et tout le monde s'y retrouvera ! Il n'y a donc qu'à s'en remettre à « la main invisible du marché » (concept d'Adam SMITH) et laisser faire. C'est ce qui fût fait. Depuis les années 80, l'application brutale de ces principes a conduit à la grande dérégulation mondiale, à la concurrence érigée en dogme, à la marchandisation progressive de la société et au désengagement des Etats de la sphère économique les privant du même coup de leurs capacités d'intervention. On a ainsi donné naissance à un système financier mondial opaque, échappant à tout contrôle citoyen et devenu fou par ses excès ! La raison a quitté le système et après une série de crises comme la « bulle INTERNET » voici LA CRISE !

Nous assistons pantois à une sorte d'affaissement du système financier mondial dans un grand fracas de centaines et de milliers de milliards d'Euros ou de Dollars !

Et que découvrons-nous ?

Que la fameuse main invisible était celle d'un pickpocket ! Qu'il est guidé par une seule loi la cupidité (même les plus nantis se sont se laissés bernés par un des leurs) ! Qu'il a failli dans son rôle d'irrigateur de l'économie réelle en canalisant l'argent, par des montages insensés, pour le mettre au service quasi exclusif de la recherche du gain immédiat ! Qu'il s'est éloigné à des années-lumière du vrai monde, celui des créateurs, des entrepreneurs, des travailleurs ! Et...que ces derniers seront punis par les conséquences désastreuse de cette crise financière ! Il est temps que cela cesse et que la politique réinvestisse le champ économique. Cela est d'autant plus vital que la combinaison de ce choc de crise, de l'urgence environnementale et de la menace climatique nous oblige à réinventer sans délai un monde plus proche de l'homme, de ses vrais besoins et de son environnement. Question de survie !

Qu'en pensez-vous ?

Avez-vous des solutions ?